
市村典子さんの被災地ボランティア活動報告への感想 

 

 

 

 市村さん、東日本大震災北九州ボランティア参加レポート拝見しました。 

参加の動機、ボランティアとは、参加されての現地、現場の状況、人情などありのままの様子が 

よく報告されていました。大震災 3 カ月目のレポートですが、遠く離れた私共にとって他人事では

すまされない被害と今後が考えさせられます。 

 市村典子さんにとっても、とてもいい経験になられたと思いますし、極く普通に、冷静に私共に

伝えて頂いた事に感謝します。これからの人生に、或いは仕事につなげるように希望します。 

ご苦労様でした。  

 

 

                            
  

平成 23 年 7 月 12 日 
理事長 市丸 喜一郎 

 


